



▼1月19日

どんと焼きで無病息災願う



昌農内コミュニティ広場で、正月飾りを燃やす「どんと焼き」があり、大勢の人が1年間の無病息災を願いました。

竹で作った土台に入れられた門松やしめ縄に火が付けられると、オレンジ色の炎が広がり、竹が弾ける音が勢いよく鳴り響きました。参加者は、竹に刺した丸餅をどんとの火で焼き、笑顔でほお張っていました。

▼12月25日

青パト隊年末パトロール



犯罪や交通事故の増加が懸念される年末年始を控え、青パト隊は12月25日、特別警戒活動をスタートしました。

松前総合文化センター前で行われた「青パト隊年末パトロール出発式」には、警察官や日ごろから町内で活躍している青パト隊員が参加。出発式の後、青パト隊員らはさっそく車に乗り込み、町内の一斉パトロールに出発しました。

▼1月20日

息の合ったペアプレーを披露



第35回松前町バドミントン大会は、松前小学校体育館で開催され、参加者は息の合ったペアプレーで熱戦を繰り広げました。結果は以下のとおりです(敬称略)。

▷**一般男子**①河端浩伸・梶野貴博 ②吾野善宣・黒田高弘
▷**一般女子1部**①竹内昌子・加藤芙美 ②谷口和美・本山有香
▷**一般女子2部**①土居真帆・吉岡紗耶加 ②川下未紗・東美来

▼1月4日

新春を祝って



平成25年新春年賀のつどいは、松前総合文化センターで開催され、町民や来賓など約300人が出席しました。年頭の挨拶で白石勝也町長は義農の精神にふれ、「作兵衛さんは、命を未来につないでくれた。その心を忘れず、私たちもできることをして、義農精神を実践していきましょう」と呼び掛けました。この後、参加者は挨拶を交わして新年を祝い、親睦を深めていました。